

Ecobici se amplía a otras tres alcaldías

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

Como parte del proceso de renovación y expansión para 2024, el Sistema de Bicicletas Públicas Ecobici ampliará su servicio a tres alcaldías más de la Ciudad de México.

La medida implica una ampliación a 687 estaciones y 9 mil bicis, informó la Secretaría de Movilidad (Semovi).

Hasta ahora, Ecobici se ubicaba en las alcaldías Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo y Benito Juárez, y ahora tendrá presencia también en Azcapotzalco, Coyoacán y Álvaro Obregón.

Desde su puesta en marcha en agosto de 2022, se aumentó la cobertura de 48 colonias en la capital, pues anteriormente solo 53 contaban con su servicio, por lo que ahora abarca 101 colonias.

Actualmente cuatro de cada 10 usuarios de este sistema son mujeres y desde 2022 a la fecha se han realizado 12.2 millones de viajes.

La Semovi aseguró que con la renovación y expansión se seguirá “fomentando una movilidad sustentable que priorice el cuidado del medio ambiente, la actividad física y una mejor calidad de vida”.

Actualmente el sistema de movilidad cuenta con 8 mil bicicletas y 583 cicloestaciones, y ha registrado un aumento en el número de usuarios para un total de 118 mil 500.

La movilidad urbana y su viabilidad para un futuro con bienestar es uno de los temas que abordará hoy en el foro “Movilidad ¿dónde estamos y hacia dónde vamos?”, en MILENIO Foros. ■



ALCALDÍAS DE LA CDMX YA PRESENTAN ROSTRO NAVIDEÑO

En las plazas públicas de la Ciudad comienza a sentirse el jervor navideño

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

Llegó diciembre, y con ello, comenzaron los decorados y la instalación de arbolitos navideños por lo que algunas alcaldías ya comenzaron a adornar sus respectivas plazas públicas.

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

En la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc ya fue instalado el árbol de navidad, del cual ya están disfrutando habitantes de la demarcación así como visitantes. Incluso fue colocado un carrusel y un trineo gigante de Santa Claus.

No obstante, también se colocaron árboles navideños en otros puntos de la alcaldía, para que la ciudadanía acuda a tomarse la foto, entre ellos en el Jardín Pushkin, la Plaza Lázaro Cárdenas y el parque El Rotario.

ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN

En la alcaldía Álvaro Obregón hicieron lo propio y ya cuenta con su árbol navideño, el cual ya está colocado en la explanada del Salón de Usos Múltiples de la demarcación.

Además, las familias podrán visitar la pista de hielo y un tobogán que se instalará el próximo 9 de diciembre y que permanecerá abierta hasta el 6 de enero de 2024.

ALCALDÍA MIGUEL HIDALGO

El alcalde Mauricio Tabe encendió el árbol de Navidad en la demarcación junto a diversas actividades de temporada a las que podrá acceder toda la familia, como talleres, espectáculos escénicos y musicales y una villa sensorial. ■



Alcaldes encabezan eventos para inaugurar villas navideñas. Especial

